

*Meine Kräfte gehen zu Ende,
nimm, Herr, mich in deine Hände.*

TODESANZEIGE

Wir sind traurig, aber auch dankbar, dass unser Bruder, Onkel, Cousin, Gross-Cousin und Freund

Hermann «Hermi» Käppeli

5. 9. 1924 bis 27. 5. 2015

von seinen Altersbeschwerden erlöst wurde und friedlich eingeschlafen ist. Er war ein friedfertiger, bescheidener Mensch und freute sich sehr an seinen Kleintieren, von welchen er auch die letzten Jahre noch in seinem geliebten Altersheim Lanzeln in Stäfa begleitet wurde.

Unser Dank gilt den Pflegenden des Altersheim Lanzeln, welche unseren Hermi jahrelang liebevoll begleitet und betreut haben.

Wir vermissen Dich Hermi, lebe wohl

Ruth Küng-Käppeli und Familien
Erich und Nelly Käppeli
Elsbeth und Fritz Ledermann
Margrit Joss-Isler und Familien
Beat Ledermann und Nadja Weber
Verwandte und Freunde

Am Mittwoch, den 3. 6. 2015, um 11.00 Uhr nehmen wir Abschied auf dem Gemeinschaftsgrab in Stäfa.